

## Cotiza dólar en 13.95 pesos a la venta (Reforma 22/09/11)

Cotiza dólar en 13.95 pesos a la venta (Reforma 22/09/11) Por la mañana, antes de la apertura de los bancos, el dólar llegó a tocar hasta 14.20 pesos. Foto: Archivo Al momento, el dólar avanza 23 centavos ante la moneda nacional Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 septiembre 2011).- Después de tocar niveles de hasta 14.20 pesos en casas de cambio y previo a la apertura de bancos en el País, el dólar cede terreno, aunque se mantiene 23 centavos por encima de su cierre, a 13.95 unidades a la venta, en ventanillas de Banamex. Por segundo día consecutivo, el peso mexicano sufre elevadas presiones en el mercado de cambios, porque a los inversionistas no les agradó el comunicado de política monetaria que difundió ayer la Reserva Federal de Estados Unidos. Según Banamex, el dólar menudeo de la Unión Americana se recibe en 13.48 y se vende en 13.95 unidades, con lo que el peso se depreciaba 1.7 por ciento. Sin embargo, al parecer las tensiones se estabilizan, ya que pasadas las 9:00 horas, la cotización de venta del dólar de menudeo en bancos llegó hasta los 14.00 pesos, algo que no se veía desde el 27 de abril de 2009, día en que superó ligeramente ese precio. En medio del pesimismo, que se ha traducido en desplomes en los mercados de acciones globales y mayor debilitamiento de la moneda nacional, al parecer, a medida que se asimilan los indicadores favorables del mercado laboral americano, se estabilizan las presiones en los mercados. Por ahora, en la terminal aérea de la Ciudad de México, la moneda estadounidense subía 16 centavos a 13.95 a la venta, y se adquiría en 12.85 pesos. En BBVA Bancomer, el dólar americano operaba en 13.55 a la compra y en 13.92 a la venta, precio 12 centavos superior al del cierre anterior. La moneda mexicana está mostrando su vulnerabilidad, ya que pierde frente al dólar y busca su siguiente nivel en 14 unidades en el mercado de mayoreo, según analistas de Actinver Casa de Bolsa. De acuerdo con Banamex, el tipo de cambio interbancario se recibe en 13.8399 y se vende en 13.8649 pesos, y esto representa una alza de 29.51 centavos respecto a la sesión de ayer. Ayer, el tipo de cambio de mayoreo se depreció 1.67 por ciento a 13.4020, su mayor nivel desde el 5 de octubre de 2009, cuando finalizó en 13.7300. El peso mexicano respetó la tendencia principal de alza que advertía una depreciación a 12.60, mismo que fue alcanzado y superado la sesión anterior, aunque la velocidad del movimiento merece hacer una nueva medición de las expectativas, mismas que advierten un alza mayor del dólar a los 13.778 pesos, de acuerdo con Metanálisis. No obstante, según la consultora, los niveles alcanzados han llevado a los precios a niveles de sobre compra del dólar, por lo que no sería extraño ver un regreso de la moneda estadounidense en cualquier momento, lo que sugiere precaución, ya que podría ocurrir en cualquier jornada sin malos datos económicos. La reciente depreciación del peso frente al dólar representa un desvío importante respecto a lo que los fundamentales sugieren, dijo Sergio Luna, analista de Banamex.